

EL CABALLITO

Trenes del Valle de México, listos... pero para 2024

:::: Con la información que se ha vertido en la conferencia del presidente **Andrés Manuel López Obrador** sobre los trenes en el Valle de México, se han despejado dudas y hay fechas. Y es que la conclusión de obra y entrada en operación total del Tren Interurbano México-Toluca y la extensión del Tren Suburbano al AIFA eran datos que las autoridades federales, sobre todo la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, que encabeza **Jorge Nuño**, y las estatales se reservaban. Al final, no se logró que estuvieran al 100% para finales de 2023, sino que estarán para la segunda mitad de 2024. A esto también se suman obras del gobierno de la Ciudad de México, como es la ampliación de la Línea 12 del Metro, que va a paso lento, pero ahora sí se espera estén listas para el próximo año.

Revive pleito Xóchitl vs. Romo

:::: Pues en medio de los señalamientos desde el gobierno federal hacia **Xóchitl Gálvez**, senadora panista y aspirante a la candidatura de la oposición a la Presidencia de la República en 2024, revive un pleito que tiene su largo historial entre doña Xóchitl y el exalcalde de Miguel Hidalgo, el morenista y hoy asesor de la Jefatura de Gobierno, **Victor Hugo Romo**. A las acusaciones mutuas de mala administración —recordar que Xóchitl ganó la alcaldía luego de que Romo terminó su periodo—, se suman denuncias ante Contraloría por supuestos desvíos de recursos. Ayer se llegó una más: don Víctor la acusó ante la FGJ de enriquecimiento ilícito y tráfico de influencias por presuntamente otorgar contratos a empresas vinculadas con sus familiares cuando era delegada. En política, nada es casualidad.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Victor Hugo Romo

Del Mazo y el Salario Rosa

:::: Nos cuentan que el gobernador del Estado de México, el priista **Alfredo del Mazo**, consideró que el principal logro de su administración fue apoyar a las mujeres, en particular con la implementación del Salario Rosa, que concluyó con un padrón de 700 mil beneficiarias. Nos detallan que el mandatario presumió los alcances del programa pues, afirmó, que con él muchas lograron terminar sus estudios y emprender un negocio. A dos meses de que entregue la administración, don Alfredo ha empezado a hacer el corte de caja de su gestión. En el caso del Salario Rosa, nos recuerdan, la gobernadora electa, la morenista **Delfina Gómez**, lo mantendrá pero cambiará de nombre y será mejorado.



Alfredo del Mazo

